



ASUNTO: Breve Estudio de la Normativa relacionada con el recargo de prestaciones por falta de medidas de seguridad. Propuestas de mejora.

A/a. Departamento de Recursos Humanos y Prevención

Estimado/a asociado/a:

Le informamos que disponemos del *Estudio de la Normativa relacionada con el recargo de prestaciones por falta de medidas de seguridad: propuestas de mejora*, un documento bastante extenso y técnico que debe ser dirigido al departamento de recursos humanos y departamentos de prevención, en su caso.

Nuestros servicios jurídicos consideran que ayuda a comprender la figura del recargo de prestaciones y su importancia. En el documento se hace un análisis exhaustivo, de la evolución del recargo, haciendo referencia a las distintas corrientes doctrinales sobre su naturaleza, y al anhelo de las empresas de la posibilidad de aseguramiento, y que a día de hoy está prohibido, de conformidad con lo dispuesto en el Texto Refundido de la Ley General de la Seguridad Social (TRLGSS).

Es un documento, además, susceptible de ser mejorado, por lo que, caso de tener alguna observación que aportar, no dude en hacerlo.

Puede ver el citado Estudio en el siguiente link:

https://www.cnc.es/archivos/AS_2018_0045_BREVE_ESTUDIO_DEL_RECARGO_DE_PRESTACIONES.pdf

Esperando que esta información le resulte de interés, reciba un cordial saludo.